

Anfahrtsbeschreibung zum Wettkampfgelände "Altes Rathaus Weiden"  
How to find the competition area "Altes Rathaus Weiden"

Das historische Bürgermeisterhaus in der Altstadt von Weiden erreichen Sie von zwei Autobahnen. Von Osten nehmen Sie die Autobahn A6 bis zum Vohenstrauß Ost, dann fahren Sie über die St2166 nach Weiden.

Von Westen und Süden kommend nehmen Sie die Autobahn A93, Ausfahrt Weiden Süd. Von Norden nehmen Sie die Autobahn A93, Ausfahrt Weiden West.

Die besten Parkplätze sind "Großparkplatz Naabwiesen" Leibnitzstraße 5 (Mo-Sa 8.00-20.00 mit Ticket) / "Parkplatz Stadtbad" Friedrich-Ebert-Straße 7 (kostenlos)  
Die meisten Hotels verfügen über eigene Parkplätze.

---

The field of play at the historical mayors house in the old town of Weiden you reach from two highways. From Eastern you take the highway A6 to Vohenstrauß Ost, then you go straight to Weiden at St2166

From the West and South you take the highway A93, exit Weiden Süd. From the North you take the highway A93, exit Weiden West.

The best parking places are "Großparkplatz Naabwiesen" Leibnitzstraße 5 (Mo-Sa 8.00-20.00 with ticket) / "Parkplatz Stadtbad" Friedrich-Ebert-Straße 7 (for free)  
Most hotels has own parking places.